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６日（金）に「期分けの式」を実施し、1 学
期が終了しました。校長からは、中郷小の目指
す児童像である「輝くこども」に成長するため
にこれからも努力してほしいこと等について
話をしました。その後、代表児童３名が立派に
作文を発表しました。発表した原稿は、裏面に
掲載しましたのでお読みください。 

３日（火）に、貝山区長橋本様の手による新しい「中郷学校」の看板が校地入口に掲げられま
した。平成２８年度の卒業制作で作られた「中郷学校」の看板は、シロアリによる腐食が進み、
創立１５０周年記念事業として、卒業生の字を生かして、複製することになりました。 
看板の制作に関しましては、三春町教育委員会、橋本様、中郷まちづくり協会様などたくさん

の皆様のご理解、ご協力、ご支援をいただきました。改めて、厚く御礼を申し上げます。中郷学
校の近くをお通りの際は、是非、ご覧いただきますと幸いです。 

 

期分けの式を実施しました 

新しい中郷学校のシンボルが完成！  

150周年記念事業実行委員会開催 

14 日（土）に向けて、様々な準備が進められ
ています。第 5 回の実行委員会も 3 日（火）19
時より開催され、会場配置や当日の細かな動き
について協議しました。委員の皆様には、大変お
忙しい中、創立 150 周年事業をお支えいただい
ております。厚く御礼申し上げます。 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

期分けの式で発表された作文紹介！  

２年 吉田 夏帆 
わたしが１がっきがんばったことは、２つあります。１つ目は、プ

ールでビートばんをつかわずに１６メートルおよいだことです。１年
生のころは、ちょっとしかおよげなかったけれど、２年生でおよげて
うれしかったです。３年生になったら、２５メートルをおよげるよう
になりたいです。２つ目は、国語の音読です。たくさん練習して、つ
まずかないですらすら読めるようになりました。２学期もつづけてい
きたいです。 
火曜日からは２学きになるので、こんどは、さんすうの九九をがん

ばりたいです。わたしはさんすうがにがてなので、もっとできるよう
にがんばりたいです。２学きもげんきにあかるく学校に行きたいです。 

 

４年 木幡 凜那 
１学期の反省は２つあります。１つ目は、算数があまり理解できな

かったので、次は、理解できるようにがんばりたいです。とくに、２
けたと３けたのわりざんの計算が苦手なので、なれるまで練習をがん
ばりたいです。２つ目は、しせいをよくできなかったことです。じゅ
ぎょう中になると、どうしてもひじをついてしまうので、今度からは、
よいしせいでがんばりたいです。 
次に、２学期のめあてです。１学期の反せいを生かして、がんばり

たいです。１つ目は、算数の２けたと３けたのわり算をとくいにする
ことです。自主勉強や教科書の問題を一生けんめいにやりたいです。
２つ目は、しせいをよくすることです。ふだんからいしきして、授業
に集中したいです。 

６年 影山 季菜子 
私が、１学期反省したいと思うことは、２つあります。 
１つ目は、運動です。理由は、暑い日が多くて外に出たくなくてゲ

ームばかりして運動ができなかったからです。２つ目は、勉強です。
どうしてかというと、苦手な教科のときに、むずかしくてとちゅうで
あきらめてしまったからです。この２つが私の１学期の反省したいこ
とです。 
次に、２学期のめあてです。私の２学期のめあては２つあります。 
１つ目は、勉強です。１学期ではあきらめてしまったけれど、２学

期ではさいごまでがんばりたいです。２つ目は、委員会です。委員会
は仕事を忘れないようにしたいです。 
２学期では１学期の反省を生かしてがんばりたいです。 

「さくらっ子フェスティバル」迫る！ 練習を頑張っています！  


